

松風会NEWS

(ゆめクラブ News) 457号 2024年(令和6年)8月号

梅雨明けで一段と暑い毎日が続いていますが、会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか？ 前月号でもお知らせしましたが、6月も海外からの訪日客が3百万人を超えるなど過去最高を記録しているようです。東京(渋谷、新宿、銀座)、京都、北海道

等の観光地は外人観光客で盛況の様子、当地にお出掛けの節には何時ものことながら、熱中症対策やマスクの着用を、帰宅時にはうがいをお忘れなく。この27日から待望のオリンピックがパリで開催されましたので、テレビ観戦で我が国選手の活躍を応援しましょう。

8月度定例会(10日、10:00~11:30)は開催します。8月はお盆などで各位には行事でご多忙とは存じますが、万障お繰り合わせの上、ご出席下さるようお願いします。

1. 7月度定例会(13日、土、10:00~11:30)

出席者 32名 (会員数 55名)

- ①全員で「クラブ 松風会の歌」を齊唱。
- ②誕生会：7月は 脇山邦子さん、中井明子さん、竹内縫子さんの方々です。おめでとうございます。
(脇山さんは欠席) 恒例により、全員で「ハッピーバースディ」を歌い、祝福しました。
- 竹内さん、中井さんから「こうして元気で誕生日会に出席できることが何よりも嬉しい」との趣旨の返礼の言葉がありました。
- ③8月誕生の方々：斎藤昌子さん、石塚良雄さん、池田富士夫さん、有本佳子さん、内田孝志さんの方々です。おめでとうございます。
- ④当月の余興：1班の担当で、新保さん主宰の「キンコンカン」の8名の皆さんによる懐かしの有名な映画音楽主題歌「黄色いリボン、ひまわり、ムーランルージュ」など6曲の名演奏が披露され、心地良いひと時でした。
- ⑤8月の余興の担当：2班になりますので、よろしく演出方お願いします。

2. 連絡事項

- ①神奈川県高齢者居場所づくり等支援金の支給申請書を提出(7/24)

- ②茅劳連絡

- ③その他 ・マイナ教急実証事業 ・振り込め詐欺

リレー随筆(48)

浦嶋 稔

ふるさと(富山)の歴史探訪(2)

文化遺産の筆頭は平成7年世界遺産に登録された「五箇山合掌造り集落」である。古くから当地に平家の落人伝説があり、のちに加賀前田藩領になり、硝煙を上納していたという山間僻地であったが、近年交通至便になり、世界からも観光客が絶え間ないといいう。浄土真宗色の濃い県の大規模寺院の高岡市の瑞龍寺や井波町の瑞泉寺などが有名。

伝統工芸では高岡市の銅器、梵鐘、井波町の木彫・獅子頭・欄間彫刻が知られている。五穀豊穣を祈願して300年前から伝わる八尾町の“風の盆”は毎年9月1日から3日間「越中おはら節」の唄と踊りを徹夜で興じられる。

自然遺産としては雷鳥、白馬高山植物帯、黒部峡谷、魚頭埋没林や蜃気楼などが有名である。昔、加賀藩領であったが、後に石川県より分離誕生したので、壳薬の他は河川が多く水量豊かなことから紡績大手の全工場がそろって稼働している。

遺産相続も重要なマネープラン

蓄財のほか重要なマネープランの一つに遺産相続があります。妻や子、孫にあなたの遺産をどう引き継ぐかです。遺産相続には税金がかかります。遺産の計算は土地(路線価格)とそれに現金、株などの流動資産をプラスしたもので計算します。税金がかかるのは遺産総額から基礎控除を引いた額で計算します。

基礎控除額は3000万円プラス600万円×相続人数です。たとえば妻と子供二人なら4800万円以上になると、税金を取られる計算になります(相続税)。でも遺産が6000万円でも税金は100万円未満ですので、高額者の場合を除いてあまり気にすることはないでしょう。もし6000万円以上になるなら生前贈与しておくことをお勧めします。(年一人110万円)遺産の配分はもし遺言がなければ半分を妻が後を子供で分けることになりますが、その場合住んでいる土地や家屋は妻に相続した方が税法上有利になります。

もし遺産を序文の希望通りにしたいなら遺言書を書いておく必要があります。遺言書を信託銀行などに託す方法もありますが、自筆で書き、死後家庭裁判所に持つべき相続人立ち合いの下に開封すればそれが有効になります。(近い将来自筆でなくてもよいとなるかも)もしあなたが遺産の配分を自分の希望通りにしたいなら生前に遺言書を書いておくことです。

遺産相続は主に固定資産や流動資産が中心になりますが、手元に、金やダイヤや古いコイン、紙幣や骨どう品などがあれば、その配分も遺言に書いておくこともよいでしょう。当事者の死後、相続争いがおこることが多いと言われていますので、問題を起こさないためにもお遺言書は書いておきたいものです。

雑学サロン

- 日本で一番お米を食べる(一人当たり)都道府県はどこか…… 静岡県(2位は長崎県)
- いまだに人類が作り出すことの出来ない花の色の代表は、青いバラ、緑のチューリップ、赤いパンジー。
- 十二支に猫がないのは紀元前4世紀頃十二支が作られたとき、中国には猫がまだいなかつたため。
- お寺の数が最も多い都道府県は愛知県。織田・豊臣・徳川の出身地であり、戦が多く要塞代わりに多く作られた。

写真説明:1班の新保さん主宰の「キンコンカン」皆さんによる演奏風景



川柳
田中久夫

老人会 病気の噂で 花が咲き
噂立つ 三日居ないと 死んだかな
白内障 だんだん頭も 白内症
心から 心ばかりと 粗品くれ
宝くじ当たって どうする九十歳